

Herzlichen Dank

Im Freundes- und Familienkreis war ich gerne zu Hause und in der zweiten Heimat, dem Pässeiertal; sucht ihr mich künftig hier oder dort, werdet ihr den Sonnenstrahl spüren, den ich Euch sende ...

Wir danken allen aus nah und fern für die vielen Zeichen der Anteilnahme, Kartengrüsse, grosszügige Zuwendungen an die Spitex und die überaus zahlreiche Teilnahme an der Abdankungsfeier zum Abschied von unserem



David Beeler-Nussbaumer

Mit grosser Achtung fühlen wir uns dem Pflegepersonal und den Ärzten des Spitals Interlaken verbunden, die den Verstorbenen in den letzten Wochen liebevoll und mit viel Verständnis betreuten. Wir danken Daniel Abegglen vom Bestattungsdienst Rubin für seine umsichtige Hilfe, Diakon Stefan von Däniken für die würdevolle Abschiedsfeier mit dem Mythenlied und unseren Mitarbeitenden für den wunderschönen Kranz, mit dem sie ihren Seniorpatron ein letztes Mal ehrten.

Einschliessen in unseren Dank möchten wir aber vor allem auch jene, die über Jahre hinweg mit freundschaftlicher Hilfe viel dazu beigetragen haben, dass wir Päps in unser Leben integriert zu Hause begleiten konnten.

Interlaken, im Dezember 2016

Die Trauerfamilien